



**Annie Payep critique vivement le communiqué du Secrétaire national à la Communication du Parti camerounais pour la Réconciliation nationale (PCRN), Armand Okol.**

Armand Okol a annoncé officiellement la rupture de collaboration entre le PCRN et le Groupe Equinoxe, un groupe de médias privé basé à Douala.

Dans sa note adressée au Président Directeur Général d'Equinoxe, Armand Okol dénonce un traitement de l'actualité et des activités du PCRN qui serait partial, désinvolte et diffamatoire.

Selon lui, le groupe de médias refuse de diffuser les activités du parti politique tout en se déchaînant sur le PCRN. En réponse, le PCRN a pris la décision radicale d'interdire toute mention ou utilisation de son nom et de ses activités dans les supports de communication du Groupe Equinoxe. De plus, la couverture médiatique des activités du parti par les médias de ce groupe est désormais proscrite.

Cette position du PCRN a provoqué une réaction vive d'Annie Payep, qui a exprimé son désaccord avec la décision d'Armand Okol.

Dans un commentaire, elle rappelle d'abord le background du journaliste d'Okol, qu'elle pense

qui devrait le dissuader de porter atteinte à la liberté de la presse.

Elle reconnaît qu'il peut y avoir des désaccords, citant l'exemple du conflit entre le Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) et Vision4. Cependant, elle estime que d'interdire à un média de traiter de l'actualité d'un parti politique est une décision terrible et maladroite.

Annie Payep va plus loin et soutient qu'il aurait été préférable de trouver d'autres moyens pour gérer les différends entre le PCRN et Equinoxe, et elle regrette la sortie d'Okol, qui, selon elle, choisit de verser dans l'insulte plutôt que de chercher des solutions constructives.

L'ancienne journaliste de Vox Africa conclut en critiquant le fait que donner son avis soit devenu un péché avec les "neo politiciens du dimanche."

***"Dites à Okol qu'il est d'abord journaliste à la base. Un background qui devrait le dissuader de porter atteinte à la liberté de la presse. Des désaccords cela peut arriver et il y'a le cas MRC/Vision4. Mais interdire à un média de traiter de l'actualité d'un parti politique. C'est terrible et maladroite. Il y'a bien d'autres façons de gérer cela...Dommage une telle sortie.Il choisit de verser dans l'insulte qu'il continue. Ça prouve juste qu'il n'est pas mieux. Avec les neo politiciens du dimanche, donner son avis est devenu un péché."***

---